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Важнейший долг каждого строителя, 
монтажника и эксплуатационника — 
приложить все силы к досрочному и 
высококачественному завершению работ 
на пусковых объектах.

В ы ш е  т е м п ы  и к а ч е с т в о  
р а б о т  н а  п у с к о в ы х  о б ъ е к т а х !

С каждым днем приближа
ются сроки ввода в эксплуа
тацию цехов первой очереди. 
Для строителей и монтажни
ков наступили решающие ме
сяцы работ на пусковых объ
ектах. Главным условием 
своевременного завершения 
этих работ является строгое 
выполнение графиков монтажа 
оборудования и осуществление 
постоянного контроля за его 
качеством.

Большинство коллективов 
строителей и монтажников 
прилагает все усилия к тому, 
чтобы в установленные сроки 
сдать в эксплуатацию цехи 
первой очереди. Однако от
дельные руководители строи
тельных и монтажных органи
заций все еще не мобилизова
ли свои коллективы на борьбу 
за своевременное окончание 
и высокое качество строитель
ства и монтажа. Зачастую еще 
допускается брак и срывают
ся графики работ на пуско
вых объектах. Об этом свиде
тельствуют многочисленные 
факты.

Коллектив монтажников, где 
начальником т. Кибалов, еще 
30 мая должен был закончить 
монтажные работы в транспорт
ном цехе производства, где 
директором т. Красин. Давно 
прошел намеченный срок, а 
монтаж так и не закончен. 
Этот же коллектив недопусти
мо медленно монтирует мосто
вой перегружатель, который 
должен быть введен в эксплуа
тацию в августе. Здесь до сих 
пор не ведутся сборка и под
готовительные работы по подъ
ему пролетного строения мос
тового перегружателя.

В цехе очистки сырья про
изводства, где директором тов. 
Соскинд, коллективом монтаж
ников т. Бударина из месяца 
в месяц срывается монтаж ар
матуры. Последний срок окон
чания этой работы был наме
чен в июне, но и до сих пор 
она не завершена.

В начале июня комсомоль
цы и молодежь монтажного уп
равления, где начальником 
т. Алексеев, взяли обязатель
ство к 25 июня смонтировать 
и сдать в эксплуатацию пер
воочередные агрегаты двух це
хов. Молодые патриоты обра
тились к комсомольцам и мо

лодежи стройрайона, смежных 
монтажных управлений и экс
плуатационникам с призывом 
поддержать пх начинание, 
обеспечить необходимым фрон
том работ и комплектным обо
рудованием к указанному сро
ку.

В результате напряженного 
труда комсомольцы досрочно 
смонтировали первоочередной 
агрегат в одном цехе. Но пуск 
и опробование насосной во 
втором цехе затянулись из-за 
того, что смежный коллектив 
монтажников, где начальни
ком т. Лебедев, не обеспечил 
своевременной сборки насосов. 
По его вине были сорваны 
сроки пуска первоочередных 
агрегатов. Не оказал действен
ной помощи молодым монтаж
никам в выполнении приня
тых ими обязательств и спе
циально созданный горкомом 
ВЛКСМ городской штаб во 
главе с т. Наумовым.

Такие факты не могут быть 
дальше терпимыми. Надо при
нять все меры к повышению 
темпов п качества работ на 
пусковых объектах. Важную 
роль в этом должны сыграть 
партийные организации кол
лективов, работающих в пер
воочередных цехах. Эти пар
тийные организации обязаны 
взять под свой неослабный 
контроль выполнение графи
ков строительных и монтаж
ных работ, мобилизовать свои 
коллективы на борьбу за вы
сокое- качество монтажа обо
рудования. Каждый факт сры
ва графика и брака в работе 
па пусковых объектах должен 
быть предметом обсуждения 
на партийном собрании. Пар
тийным организациям надо 
постоянно проводить агпта- 
ционно-массовую работу в 
коллективах, разъясняя тру
дящимся значение своевре
менного пуска цехов первой 
очереди предприятия и моби
лизуя их на образцовое вы
полнение правительственного 
задания.

Важнейший долг каждого 
строителя, монтажника и экс
плуатационника — приложить 
все силы к досрочному и высо
кокачественному завершению 
всех работ на пусковых объ
ектах.
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ШИРЕ РАЗМАХ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО СОРЕВНОВАНИЯ 
ЗА ДОСРОЧНОЕ ВЫПОЛНЕНИЕ ГОДОВОГО ПЛАНА!

Передовики соревнования
Коллектив ремонтно-механи- 

ческого завода, закрепив до
стигнутые успехи в июне, на
ращивает темпы в труде, до
бивается еще более высоких 
производственных показателей.

Рабочие и пнженерно-техни- 
ческие работники завода, взяв 
на себя повышенные обяза
тельства, еще шире разверну
ли социалистическое соревно
вание за досрочное заверше

ние годового плана к 7 нояб
ря.

Хороших результатов в тру
де добился в эти дни кузнеч
но-прессовый цех. Здесь за 
первую декаду июля выпол
нен план пятнадцати дней.

Кузнецы - стахановцы т. т. 
Макаров, Афанасьев, Старков 
и другие ежедневно выпуска
ют готовой продукции в пол- 
тора-два раза больше нормы.

Слаженная работа

1-й пленум горкома ВЛКСМ
Состоялся первый пленум 

горкома ВЛКСМ, избранного 
Н-й городской комсомольской 
конференцией.

Пленум избрал бюро горко
ма комсомола, в состав кото
рого вошли тт. Наумов 10. С., 
Хромов А. П., Мурашов А. П., 
Жданова Е. А., Жила 10. Т.,. 
Щитова Н. Г., Неживых 10. Н., 
Панченко А. С., Колосов Б. А.

Первым секретарем город
ского комитета ВЛКСМ избран

тов. Наумов 10. С., вторым— 
тов. Хромов А. П. Заведующим 
отделом кадров и оргинструк- 
торской работы утвержден 
тов. Мурашов А. И., заведую
щим отделом по работе среди 
школьной молодежи и пионеров 
—т. Жданова Е.А., заведующим 
военно- физкультурным отде
лом—тов. Власов В. Г., заве
дующим лекторской группой 
горкома ВЛКСМ — тов. Кар
пов П. И,

Наша бригада больше всего 
занимается разгрузкой ваго
нов, прибывающих с мелким 
грузом. Мы ежемесячно выпол
няем производственные зада
ния на 150—160 процентов. 
Кроме того, бригада постоян
но борется за сокращение про
стоя вагонов под разгрузкой. 
Наша работа принесла хоро
шие результаты. Коллектив 
свел простои вагонов на-нет.

Секрет этого успеха прост. 
Как только на участок сооб
щают о прибытии груза в 
наш адрес, мы сразу же j  на
чинаем готовить разгрузочную 
площадку, с расчетом на ука
занное количество поступаю
щих вагонов. Этим самым 
бригада сокращает время раз

грузки почти в два раза. Во 
многом помогает нам ликви
дировать простои вагонов и 
слаженная, дружная работа 
всей бригады. Мы хорошо ос
ведомлены, во что обходится 
государству хотя бы неболь
шой простой транспорта.

Включившись в социалисти
ческое соревнование за до
срочное завершение годового 
плана, наша бригада достигла 
неплохих производственных 
показателей. Июньское зада
ние мы выполнили на 157 
процентов. Грузчики знают, 
что достигнутое для них не 
предел.

И. ШИНКАРЕНКО, 
бригадир грузчиков 

Коллектив тов. Смирнова.

Опережают
график

Коллектив котельной, где 
начальником тов. Конов, ус
пешно ведет подготовку паро
силового хозяйства к работе в 
зимних условиях.

В результате напряженного 
труда коллектива основные ре
монтные работы выполнены 
раньше, чем предусмотрено по 
графику.

Проведенные испытания сви
детельствуют о хорошем ка
честве ремонта.

Образцы стахановского тру
да показывают электрики тт. 
Федорцев и Дружинин, кото
рые работают, не считаясь со 
временем. Ежедневно они вы
полняют установленные нор
мы не меньше, чем на 200 
процентов.

Образцово справляются с 
работой старшие кочегары 
тт. Паузек, Новоселов и мно
гие другие. Умело руководит 
ремонтом паросилового хозяй
ства сменный мастер Влади
мир Петрович Нагнибеда.

В настоящее время коллек
тив принимает все . меры к 
тому, чтобы досрочно рапорто
вать о готовности к работе в 
условиях зимы.

По Советскому Союзу

Челябинск. Я. В. Гавриш работает слесарем на мельничном 
заводе я  2. Его три сына по-стахановски трудятся на металлурги
ческом заводе. Недавно семья Гавриш приобрела в личное пользо
вание легковую автомашину „Победа".

На снимке: семья Гавриш у своей автомашины.

Закладка памятника П. С. Нахимову
СЕВАСТОПОЛЬ. Славный 

боевой путь выдающегося рус- 
свого флотоводца II. С. Нахимова 
неразрывно соединен с Севасто
полем. Многие годы службы Па
вел Степанович посвятил Черно
морскому флоту. С именем П. С. 
Нахимова связаны блестящие 
страницы героической обороны 
Севастополя в 1854—1855 годах.

Сегодня на площади имени На
химова состоялся многолюдны"! 
митинг, посвященный закладке 
памятника выдающемуся русско
му флотоводцу.

При закладке памятника при
сутствовали офицеры, старшины 
и матросы, представители партий- 
рых, советских и общественных 
организаций города.

На месте, где будет воздвигнут 
памятник, установлена гранитная 
плита, на которой золотыми бук
вами начертано:

„Здесь будет сооружен памят
ник выдающемуся русскому фло
товодцу П. С. Нахимову. Заложен 
6 июля 1952 года*.

Экспедиции 
ленинградских ученых
ЛЕНИНГРАД. Ленинградский 

ботанический институт имени 
В. Л. Комарова Академии наук 
СССР послал несколько научных 
экспедиций в Молдавию, Запад
ную Украину, на Дальний Вос
ток. Группа ленинградских бота- 

I ников работает в районе Главного 
Туркменского канала. Она изуча
ет там проблемы сельскохозяйст
венного освоения новых земель, 
вопросы, связанные с закрепле
нием песков и озеленением* насе
ленных пунктов.

Гидрологи, гидрохимики, гидро
биологи, климатологи Ленинград
ской лаборатории озероведения 
Академии наук СССР работают в 
Средней Азии.

Новые рабочие 
поселки

ВИЛЬНЮС. Быстрыми темпами 
создается рабочий поселок для 
торфяников торфопредприятия 
„Белая вака“. Еще в прошлом го
ду здесь был лес, . а сейчас на 
его месте появились прямые ули
цы, застроенные красивыми двух
этажными домами, Квартиры для 
торфяников имеют по две — три 
комнаты, кухню, кладовую и ван
ную. В поселке уже открыты 
школы, магазин, ларьки, хлебо
пекарня.

В послевоенные годы новые 
рабочие поселки построены в Ио- 
наве—для мебельщиков, в Акмя- 
не—для работников промышлен
ности строительных материалов. 
Много новых домов построено 
для железнодорожников и рабо
чих стекольного завода в городе 
Радвшгашкисе.



Стр. 2 ЗНАМЯ КОММУНИЗМА

ll-я городская комсомольская конференция
5 и G июля проходила Н -я го

родская комсомольская конфе
ренция. Конференция заслуша
ла и обсудила доклад секретаря 
горкома ВЛКСМ тов. Наумо
ва Ю. С. «О работе горкома 
ВЛКСМ».

Докладчик отметил, что, вы
полняя решения X I-го съезда 
ВЛКСМ, городская комсомоль
ская организация под руко
водством партийной органи
зации проделала значительную 
работу по коммунистическому 
воспитанию комсомольцев и 
молодежи и мобилизации их 
на решение хозяйственно-по
литических задач, стоящих 
перед трудящимися города.

За отчетный период не
сколько улучшилась деятель
ность сети комсомольского 
политпросвещения. В истек
шем учебном году работало 
104 кружка и политшколы, в 
которых обучалось 2714 юно
шей и девушек. Организованно 
закончился учебный год в 
кружках при комсомольских 
организациях, где секретаря
ми тт. Жидицкий, Гапойко 
и другие. Комитеты комсомо
ла техникума, Управления и 
других предприятий стали боль
ше уделять внимания лекцион
ной пропаганде. После первой 
городской комсомольской кон
ференции было создано 52 
кружка художественной само
деятельности.

Комсомольские организации 
повседневно оказывают дейст
венную помощь партийным и 
хозяйственным организациям 
в борьбе за выполнение и пе
ревыполнение производствен
ных планов и улучшение ка
чества строительно-монтажных 
работ. Комсомольцы и моло
дежь активно участвуют в со
циалистическом соревновании 
за досрочный пуск объектов 
первой очереди предприятия. 
Образцы стахановского труда 
показывают комсомольско-мо
лодежные бригады монтажных 
управлений, работающие на 
монтаже насосной, 3-гои 4-го 
генераторов ТЭЦ и других пер
воочередных объектов. За до
стигнутые производственные 
успехи 132 комсомольца наг
раждены Почетными грамота
ми обкома и ЦК ВЛКСМ.

За отчетный период в ком
сомол принято 764 человека, 
17 лучших комсомольцев ре
комендовано в партию. Хоро
шо поставлена внутрисоюзная 
работа в комсомольской орга
низации техникума, а так
же в комсомольских органи
зациях, где секретарями тт. 
Себякин, Офицерова и другие.

Однако в работе горкома 
ВЛКСМ и первичных комсо
мольских организаций все еще 
имеются серьезные ошибки и 
недостатки. Горком комсомо
ла слабо руководил деятель
ностью сети комсомольского 
политпросвещения, в результа
те чего 17 кружков и полит
школ не закончили програм
мный материал, а в комсомоль
ских организациях, где секрета
рями работали тт. Лаптев, Пиме
нова, Мачулаи другие, полити
ческая учеба комсомольцев и 
молодежи вообще была сорва
на. Во многих политкружках 
занятия проходили на низком 
идейно-политическом уровне, 
в политшколах и кружках 
предприятия (секретарь коми
тета ВЛКСМ т. Жила) на про
тяжении всего учебного года 
была низкая посещаемость 
занятий слушателями. Здесь 
нередко на занятия являлось 
только 40-50 процентов слу
шателей.

Во многих комсомольских орга 
низациях запущена агитацион
но-массовая работа, в неудовлет
ворительном состоянии нахо
дится лекционная пропаганда. 
Горком ВЛКСМ слабо руково
дит лекторской группой и не 
обеспечил систематического 
чтения лекций для молодежи 
на общественно-политические 
и естественно-научные темы.

Горком ВЛКСМ и многие 
комсомольские организации 
недостаточно руководили со
циалистическим соревновани
ем комсомольцев и молодежи, 
слабо вникали в их произ
водственную деятельность. В 
комсомольской организации, 
где секретарем т. Вьюнов, 61 
комсомолец и ни один из них 
не имеет социалистического 
обязательства. Не лучше об
стоит дело в комсомольской 
организации, где секретарем 
т. Глушко. На ремонтно-меха- 
ническом заводе, предприяти
ях, которыми руководит т. 
Сазонов, и в других монтаж

ных управлениях имели место 
факты, когда выпускников ре
месленных училищ и школ 
ФЗО использовали не по наз
начению, на второстепенных 
работах, не проявлялось ни
какой заботы об их жилищно
бытовом обслуживании. Все 
это приводит к большей теку
чести рабочей молодежи.

Горком комсомола и первич
ные комсомольские организа
ции примиренчески относятся 
к фактам серьезной запущен
ности политико-воспитатель
ной работы в общежитиях 
молодых рабочих и школ ФЗО. 
В результате этого имеют 
место случаи аморальных по- 
с тупков ,  н е п р а ви л ь 
ного отношения части моло
дежи и комсомольцев к труду 
и социалистической собствен
ности.

Горкомом ВЛКСМ и комсо
мольскими организациями до
пускались существенные ошиб
ки и недочеты в организацион
ной, культурно-массовой и 
физкультурно-спортивной ра
боте. В городской комсомоль
ской организации недостаточ
но были развернуты критика 
и самокритика, не уделялось 
должного внимания подбору, 
расстановке и воспитанию 
комсомольских кадров. Горком 
комсомола слабо вникал в ра
боту и оказывал помощь ком
сомольским организациям 
школ.

После доклада развернулись 
оживленные прения.

—Горком ВЛКСМ,—говорит 
секретарь комсомольской ор
ганизации ремонтно-механи
ческого завода т. Мальцев,— 
неудовлетворительно занимал
ся воспитанием и обучением 
комсомольских кадров. За 8 
месяцев проведен только один 
семинар секретарей первичных 
комсомольских организаций.

Тов. Мальцев также отме
тил, что горком комсомола 
плохо работал с комсомоль
ским активом города, не прив
лекал к работе членов город
ского комитета комсомола. В 
комсомольской организации 
ремонтно-механического заво
да состоит на учете член гор
кома т. Суханов. Но на про
тяжении всего отчетного пе
риода никакого участия в 
комсомольской работе он не 
принимал. 3 заключение свое

го выступления тов. Мальцев 
сказал, что горкому комсомо
ла необходимо больше уделять 
внимания вопросам быта мо
лодых рабочих.

Делегат конференции тов. 
Пери подверг резкой критике 
работу ревизионной комиссии 
горкома ВЛКСМ.

—Ревизионная комиссия во 
главе с тов. Комаровым,—го
ворит он,—на протяжении от
четного периода сделала толь
ко одну ревизию перед П-й 
комсомольской конференцией. 
А она должна была глубоко и 
всесторонне вникать в работу 
первичных комсомольских ор
ганизаций, своевременно выяв
лять недостатки в деятель
ности горкома комсомола для 
того, чтобы своевременно при
нимались действенные меры 
к их устранению.

—Мы ожидали,— продол
жает тов. Пери,—что в своем 
докладе тов. Наумов всесто
ронне покажет деятельность 
одной--двух лучших комсомоль
ских организаций с целью пе
редачи опита работы. Но тов. 
Наумов этого не сделал. Как 
видно, работники горкома 
ВЛКСМ глубоко не вникают и 
не знают жизни первичных 
комсомольских организаций.

Делегат тов. Панченко в 
своем выступлении отметил, 
что горком ВЛКСМ слабо за
нимался вопросами производ
ственной деятельности моло
дежи города, поэтому этот 
важный вопрос плохо освещен 
в отчетном докладе тов. Нау
мова. В городе неудовлетвори
тельно поставлена лекционная 
пропаганда среди молодежи.

В заключение тов. Панчен
ко критикует горком комсомо
ла за слабое руководство ком
сомольскими организациями 
пусковых объектов. А перед 
этими комсомольскими орга
низациями стоит важная зада
ча—возглавить трудовой подъ
ем молодежи, стремящейся до
срочно н высококачественно 
завершить работы на объек
тах первой очереди.

Секретарь комитета комсо
мола Управления тов. Жила 
указывает, что горком ВЛКСМ 
плохо осуществлял контроль 
за исполнением .своих реше
ний, а также решений выше
стоящих органов.

—Горком комсомола,—про

должает тов. Жила, — очень 
слабо привлекал к работе 
внештатных инструкторов. В 
городе все еще неудовлетвори
тельно организована физкуль
турно-спортивная работа среди 
комсомольцев и молодежи. 
Председатель городского коми
тета по делам физкультуры и 
спорта тов. Иманов не обеспе
чивает руководства физкуль
турно-массовой работой, а сек
ретари горкома комсомола 
тт. Наумов и Хромов не ока
зывают ему конкретной помощи.

Ряд критических замечаний 
в адрес горкома комсомола 
сделала секретарь комсомоль
ской организации треста тов. 
Каменева.

—Секретари горкома комсо
мола тт. Наумов и Хромов,— 
указывает она,—редко быва
ют в комсомольских органи
зациях с целью оказания прак
тической помощи на местах, 
в их работе все еще преобла
дает кабинетный стиль руко
водства комсомольскими орга
низациями.

Дехегат тов. Скороходов 
критиковал секретарей и дру
гих работников горкома ком
сомола за плохую подготовку 
комсомольских активов и пле
нумов горкома ВЛКСМ, прохо
дящих на низком уровне.

В своем выступлении зав. 
гороно тов. Минеева отметила, 
что горком комсомола слабо 
претворяет в жизнь постанов
ление YlJ-ro пленума ЦК 
ВЛКСМ «О работе пионерской ор 
ганизации имени В. И. Ленина» 
и совершенно недостаточно 
руководит комсомольскими ор
ганизациями школ.

На конференции выступили 
зав. отделом рабочей молоде
жи обкома ВЛКСМ, а также 
тт. Беляков, Юшко, Воле и 
другие, всего 21 человек.

Конференция признала ра
боту горкома ВЛКСМ удовлет
ворительной и приняла, резо
люцию, направленную на уст
ранение вскрытых недостатков 
и дальнейшее улучшение ра
боты городской комсомольской 
организации.

Конференция избрала но
вый состав горкома ВЛКСМ, 
ревизионной комиссии и деле
гатов на VIII-ю  областную 
комсомольскую конференцию.

Состав руководящих органов, избранных 11-й городской 
комсомольской конференцией

Члены горкома ВЛКСМ
Анисимов Ю. В. 
Антошечкин Н. П. 
Авдеев Ю. Г. 
Беляков В. А. 
Белкин Г. Б.
Воле Е. М.
Власов В . Г. 
Горемыкина Н. Н. 
Гаранина Е. К. 
Глушко В . С. 
Егоров Н. Е.
Жила Ю. Т . 
Жданова Е. А. 
Ивкин И. В.

Колосов Б. А. Пери Г. А.
Карпов П. И. Панченко А. С.
Кузнецов С. Ф. Саламатов Д. П.
Каменева 3. И. Скороходов Я. И.
Копылов П. Г. Сенин Н. М.
Каменская Н. М. Степанов Н. И.
Колобзарова Л. И. Тигунцев Л. И.
Лубий В. П. Хазан Б. А.
Мурашов А. И. 
Мальцев И. Г.

Хромов А. П.

Наумов Ю. С. Харченко М. М.

Неживых Ю. Н. Халимон М. Т .

Офицерова В. П. Шамурин А. Е.

Павлова Т . Б. Щитова Н. Г .

Кандидаты в члены 
горкома ВЛКСМ

Андрющенко П. М. 
Драгожинская Т . К. 
Лиснянская Р. 3. 
Логинова М. М.

Себякин А. Д. 

Шипунова Т . А. 

Шаньшаров В . М.

Ревизионная комиссия 
горкома ВЛКСМ

Гиганов И. Н.

Комаров В. А. 

Одесский Б. С. 

Тимофеева А. П.

Трахманова Л. Г. 

Устьянцева В. Л. 

Шубенко К. М.



ЧГ55 (62) ЗНАМ Я КОММУНИЗМА _Ст£.

Делегаты на VIII-ю областную комсомольскую 
конференцию, избранные Ii-й городской 

комсомольской конференцией
Егоров Н. Е. 
Жданова Е. А. 
Жила Ю. Т. 
Заикина В. А. 
Колосов Ю. А. 
Кийко А. А. 
Логинова М. М. 
Наумов Ю. С. 
Новикова 3. Г. 
Николаев В. А. 
Офицерова В. П. 
Осипенко Л. М. 
Пилюгин М.П.

Пухов М. Н. 
Панченко А. С. 
Рычагов А. И. 
Подгурский М. К, 
Себякин А. Д. 
Саламатов Д. П. 
Скороходов Я. И. 
Сенин Н. М. 
Тамарлакоз Ю. А. 
Шаньшаров В. М. 
ЦДитова Н. Г. 
Щербаков А. Г .  

Халимон М. Т.

Наш счет строителям
и м о н т а ж н и к а м

Близятся срокп пуска ряда 
цехов. Монтажные работы 
должны развертываться все 
энергичнее, все качественнее: 
завершающий период в мон
тажных работах—это, главным 
образом, период борьбы за 
качество. Именно в этот пери
од должно быть закончено все 
то, что числилось в порядке 
незавершенного производства.

Естественно, что в деле за
вершения монтажных работ 
огромная роль принадлежит ди
рекции производства. Сознавая 
всю ответственность за быстрое 
и качественное завершение 
монтажных работ, дирекция ре
шила выделить специальную 
группу из двенадцати инже
неров и техников для контро
ля за качеством монтажа. Эта 
группа должна была осущест
влять повседневный контроль 
за, качеством п тем самым 
оказать действенную помощь1 
монтажным организациям: все 
замеченные недостатки группа 
точно указывает в журналах, 
имеющихся как .у монтажни
ков, так и у строителей. За
мечания представителей ди
рекции, мыслилось, помогут 
монтажникам оперативно, без 
серьезных переделок, исправ
лять дефекты па ходу.

Однако хорошая идея кон
троля за ходом монтажа сила
ми специалистов производства, 
к сожалению, не дала тех ре
зультатов, которые от нее 
ожидались. В отдельных мон
тажных и строительных орга
низациях к представителям 
производства, осуществляющим 
контрольные функции, стали 
относиться как к назойливым 
посетителям. Пх замечания в 
лучшем случае выслушивают 
и... тотчас же забывают. При
ведем несколько фактов.

В газете «Знамя коммуниз
ма» в №46 от 9 июня 1952 г. 
была опубликовава заметка 
«Под открытым небом». В ней 
говорилось о бесхозяйствен
ном отношенпп к ценному 
оборудованию на монтажном 
участке, где начальником 
тов. Орлов, из коллектива т. Не- 
женцева. Следует сказать, что 
заметка совершенно правильно 
критиковала безобразия на 
этом участке. Но в коллекти
ве тов. Неженцева давно уже 
привыкли не обращать внима
ния на справедливые замеча

ния. Представители производст
ва с 24 марта по 11 июня за
писали около 20 замечаний в 
журнале участка т. Орлова. Ни 
одно из этих замечаний по 
существу не было по-настоя
щему реализовано.

Нельзя не отметить и тако
го факта, что отдельные ор
ганизации совершенно не при
нимают никакого участия в 
контроле за качеством выпол
няемых работ, взвалив это де
ло целиком на плечи дирек
ции. Т а к  поступает, 
например, руководство строй- 
района, где начальником т. Ле
бедев. Возникает законный 
вопрос: может быть товарищи 
из этого района самым акку
ратным образом выполняют 
график и им нечего беспо
коиться за качество и сроки? 
Факты показывают другое. Из 
10 пунктов по строительным 
работам район выполнил толь
ко . . .2 , да п то с опозданием 
на 3 месяца. Работу строите
лей из этого района характе
ризует исключительное бес
культурье. До спх пор терри
тория одного пз основных це
хов захламлена, нет ни про
ходов, ни проездов.

Несколько слов о тран
спорте.

Трудно поверить, но быва
ли в этом году случаи, когда 
терялись и подолгу не были 
найдены ...целые вагоны! Так
же трудно поверить, что не
которые вагоны совершали 
путь от базы оборудования до 
цеха (расстояние полтора ки
лометра) в течение десяти 
дней! Работу транспорта тор
мозит и то, что некоторые 
коллективы не заботятся о 
разгрузочных площадках. Так, 
например, нет такой площад
ки у пути № 19. А на зем
ляных работах (в стройрайоне, 
где начальником т. Мохов) не 
разбираются ни в чем и за
сыпают с одинаковой лег
костью и проезды и оборудо
вание.

Все эти безобразия мож
но было бы избежать, если бы 
руководители строительства 
побольше прислушивались к 
сигналам с мест и оперативно 
старались устранять недо
статки.

ЭППЕЛЬ, 
инженер производства, 

где директором т, Бжезинский,

Срывают графики 
пуска цехов

Остались считанные дни до 
пуска первоочередных объек
тов в эксплуатацию. Предпус
ковой период является наибо
лее ответственным. Придавая 
важное значение досрочному 
окончанию строительства и 
монтажа пусковых цехов, кол
лективы большинства пред
приятий города выполняют все 
намеченные работы в срок и 
качественно.

Однако отдельные руководи
тели монтажных организаций 
до сих пор не сумели мобили
зовать вверенные им коллек
тивы на борьбу за окончание 
работ в установленные сроки 
и высокое качество монтажа 
оборудования.

Так, коллектив предприя
тия, где начальником тов. Ки- 
балов, перевыполняя план в 
денежном выражении, в то же 
время из месяца в месяц сры
вает пуск транспортного цеха. 
Еще 30 мая текущего года 
этот объект должен быть сдан 
производству, где директором 
тов. Красин. Сроки давно про
шли, а в цехе и до сего вре
мени не окончен монтаж. Ху
же того, здесь имеются фак
ты некачественного выполне
ния работ. Половина вулкани
зированных стыков ленты кон
вейера выполнена недобро
качественно.

Коллектив, руководимый тов. 
Кпбаловым, срывает также 
график монтажа мостового пе
регружателя, который должен 
вводиться в эксплуатацию в 
августе. Однако монтаж мо
стового перегружателя ведется 
очень медленно, здесь до на
стоящего времени не окончена 
даже клепка. Монтаж пролет
ного строения моста не произ
веден, не ведутся подготови
тельные работы по его подъе
му. Здесь так же, как и на 
других участках не уделяется 
внимания качеству монтаж
ных работ.

Приведенные факты сви
детельствуют о том, что на
чальник отдела технического 
контроля тов. Лысанов и на
чальники участков совершенно 
не контролируют качества ра
бот и безразлично относятся 
к срыву графика окончания 
монтажа оборудования в цехах.

в. ильин.

Навстречу выборам народного судьи 

В АГИТПУНКТЕ № 7
Хорошо оформлено снаружи 

здание школы Д° 5, где раз
мещается агитпункт № 7, У 
входа—большой портрет вождя 
советского народа Иосифа 
Виссарионовича Сталина, ло
зунги и биография кандидата 
в народные судьи Юсуповой 
Каннфп Салямгареевны.

Указатели в помещении ука
зывают избирателю, как прой
ти в агитпункт. В комнатах 
агитпункта—большая карта 
великих строек коммунизма, 
портреты руководителей пар
тии и правительства, лозунги, 
фотомонтажи и картины.

В агитпункте на стене выве

шен план работы агитколлек
тива, график дежурства аги
таторов и план кварталов, где 
жпвут избиратели, которые 
здесь будут голосовать. На 
столе брошюры, свежие газе
ты и журналы.

Недостатком в работе агит
пункта является то, что здесь 
еще мало заботятся о содер
жании агитационно-массовой 
работы среди избирателей. 
Плохо проводится работа с 
агитаторами, слабо организо
вана проверка списков изби
рателей.

Н. ТЕРЕХОВА.

Агитационная работа 
пущена на самотек

Па агитпункте № 4 42-го 
избирательного округа (заве
дующий т. Гриднев, уполно
моченный исполкома горсове
та т. Лукьянцев) плохо ведет
ся агитационно-массовая ра
бота среди избирателей и ор
ганизационно-техническая под
готовка к предстоящим выбо
рам народного судьи. Этими 
вопросами мало занимается и 
партийная организация строй- 
района, где секретарем т. Ел- 
хов, которая прикреплена к 
этому агитпункту.

С агитаторами был прове
ден только один семинар с 
вопросом о закреплении аги
таторов по участкам. Конт
роль за деятельностью агита
торов и учет пх работы совер
шенно не ведутся.

Списки избирателей на агит
пункте еще не вывешены. Пло
хо организована наглядная

агитация.В агитпункте нет га
зет, художественной литерату
ры, настольных игр.

План работы агитпункта со
ставлен, но ничего не делает
ся для его выполнения. Для 
избирателей запланировано 
проведение лекций, демонстра
ция кинофильмов и т. п., но 
ни одно из этих массовых ме
роприятий не проводится. Вся 
работа агитпункта пущена на 
самотек.

Все это свидетельствует о 
том, что тт. Гриднев, Лукь
янцев и Елхов потеряли чув
ство ответственности за пору
ченное дело. Надо принять 
неотложные меры к решитель
ному улучшению работы агит
коллектива и усилению орга
низационно-технической под
готовки к выборам.

К. КОВАЛЕНКО.

СЕМИНАР АГИТАТОРОВ
7 июля в Доме партийного 

просвещения был проведен 
семинар агитаторов. На семи
наре присутствовало около 40 
человек.

Участники семинара про

слушали доклад т. .Филатова 
«Советский суд—самый демо
кратический в мире» и полу
чили указания по вопросу 
улучшения агитационно-мас
совой работы среди избирате
лей.

На городские темы 
О „порядках44 на заправочном пункте

Тяжелые пятитонки, ма
ленькие «москвичи» и много
местные пассажирские автобу
сы один за другим, громко 
урча, двигаются по зигзаго
образной дороге, среди беспо
рядочно наваленного оборудо
вания. Они то п дело прова
ливаются в глубокие ямы, за
тем с рёвом взбираются на 
бугры, поднимая густую пыль. 
Потом они останавливаются. 
Количество прибывающих ма
шин поминутно растет. Десят
ки автомашин, образовав длин
ную очередь, стоят перед за
правочным пунктом.

Многие водители, заглушив 
моторы, собираются в кружок, 
не торопясь заводят беседу. 
Другие же, сидя за рулем, 
спокойно дремлют, а третьи— 
просто ложатся спать, ибо 
твердо знают, что раньше обе
да отсюда им не уехать. Иные 
водители, видимо, «новички», 
не бывавшие ни разу на запра

вочном пункте нашего города, 
ругают на чем свет стоит тех, 
кто повинен в этом длитель
ном простое.

Однако возмущение «нович
ков» напрасно. Такие «по
рядки» на заправочном пунк
те царят уже давно.

Здесь заправляются автома
шины различных органи
заций и предприятий города. 
А для заправки сотен автома
шин имеется лишь одна бен
зоколонка, котороя обеспечена 
ручным насосом. Чтобы запра
вить автомашину, водители 
обычно простаивают по 2— 3 
часа, а иногда и больше.

Ремонтом дороги к заправоч
ному пункту нпкто не зани
мается. Да и пункт заправки 
расположен в совершенно не
приспособленном месте: кру
гом заскладпрованное оборудо
вание, узкие подъезды, где 
встречные автомашины с гру
дей разъезжаются.

Руководители заправочной 
базы тт. Константинов и Чер
нявский безразлично относят
ся к справедливым требованиям 
шоферов. Тт. Константинов и 
Чернявский целиком смири
лись с простоями транспорта 
на заправке, который ежеднев
но выражается сотнями часов.

Прошло полтора года с мо
мента начала строительства 
новой заправочной базы. В 
первое время она оборудова
лась усиленными темпами. 
Потом «горячка» прошла и, 
наконец, все работы по соору
жению базы были прекращены.

Руководители автотранспорт
ной конторы и строители на
мечали несколько сроков окон
чания сооружения заправочной 
базы. Последний из них был 
в июне. Но сроки остались 
только на бумаге, а конца 
работ по сооружению запра
вочной базы еще не видно.

В. АЛЕКСЕЕВ,



Стр .4 ЗН Н М Я КОММУНИЗМА

Заявление Жака Дюкло 
парижскому корреспонденту газеты Унита“

РИМ. (ТАСС). Газета «Унп- 
та» опубликовала заявление 
Жака Дюкло ее парижскому 
корреспонденту.

«Я счастлив,—заявил Дюк
ло,—выразить па страницах 
газеты «Унита» благодарность 
итальянскому народу. Италь
янской коммунистической пар
тии п нашему дорогому това
рищу Тольятти за их актив
ное участие в великой борьбе, 
первым результатом которой 
было мое освобождение.

В моей камере в тюрьме 
«Санте» я  читал с глубоким 
волнением бесчисленные пос
лания и телеграммы, выра
жавшие активную солидар
ность трудящихся и демокра
тов Италии.

Товарищи и братья! Мы 
совместно одержали победу в 
борьбе против поджигателей 
войны, нанеся удар их фа
шистским планам, которые 
состоят в том, чтобы уничто
жить демократические свободы 
и тем легче нанести смер
тельный удар миру.

Итальянские трудящиеся- 
социалисты во главе с това
рищем Пьетро Неннп присое
динились к своим братьям- 
коммунистам, чтобы выразить 
нам свою солидарность. Их 
примеру последовали фран

цузские социалисты, среди ко
торых завтра будет еще боль
ше тех, кто идет путем един
ства вопреки всем раскольни
ческим маневрам их руково
дителей.

Французские правители 
усердно выполняют приказы 
своих американских хозяев. 
Но когда народ Парижа, выра
жая чувства всей Франции, 
бросает клич «Риджуэй, воз
вращайся домой!», он показы
вает, что американским им
периалистам легче пметь в 
руках кучку предателей, чем 
господствовать над народом, 
который хочет быть свободным 
п независимым, который хо
чет мира. Удары, репрессии 
направлены против нашей 
коммунистической партии, 
партии Мориса Тореза, пото
му, что она препятствует по- 
ортике национального преда
тельства, войны, нищеты и 
фашизма, проводимой фашис
том Пинэ. Но сегодня доказа
но, что объединенные дейст
вия масс способны открывать 
двери тюрем. Они распахнут 
их завтра перед патриотами, 
еще находящимися в заклю
чении, перед главным редак
тором газеты «Юманите» Анд
ре Стилем, перед славным мо
ряком Анри Мартэном.

Объединенные действия масс 
сорвут также политику нуж
ды, навязанную американски
ми поджигателями войны, 
преградят путь фашизму, поз
волят восстановить нашу на
циональную независимость п 
спасти мир.

Я счастлив, дорогие италь
янские товарищи, что опять 
могу вести борьбу за хлеб, 
свободу и мир, которую я  пы
тался продолжать также, бу
дучи в тюрьме, разоблачая 
антиконституционный заговор 
правительства Пппэ. Я уверен, 
что против фашистов и под
жигателей войны создастся 
мощный объединенный нацио
нальный фронт, к которому 
присоединится огромная мас
са французского народа, же
лающего спасения своей стра
ны и сохранения мира.

«Да здравствует боевое брат
ство народов Франции и Ита
лии! Да здравствуем славная 
газета «Унита»! Да здравст
вует славная Коммунистиче
ская партия Италии и ее 
вождь Пальмпро Тольятти! 
Да здравствует великое непо
бедимое дело освобождения п 
счастья народов, воплощением 
которого является наш учитель 
товарищ Сталин!».

События в Но рее
Сообщение Главного командования Народной армии

ПХЕНЬЯН. (ТАСС). Главное 
командование Народной армии 
Корейской Народно-Демократи
ческой Республики сообщило 
6 июля:

Вчера на отдельных уча
стках фронтов соединения ко
рейской Народной армии сов
местно с частями китайских 
народных добровольцев вели 
бои местного значения и на

несли противнику потери в 
живой силе и технике.

Сегодня наши зенитные 
части и стрелки-охотники за 
вражескими самолетами сбили 
четыре самолета противника, 
участвовавших в бомбардиров
ке и пулеметном обстреле мир
ных населенных пунктов на 
восточном и западном побе
режьях.

П р и с л у ж н и к и  а г р е с с о р о в

На съезде прогрессивной партии США
ЧИКАГО (Спец. корр. ТАСС). 

Вчера в „Эшленд аудиториум“ 
открылся съезд прогрессивной 
партии США, ставящий перед 
собой две основные задачи: 
усилить борьбу за мир и вы
работать программу партии в 
связи с президентскими выбо
рами 1952 года.

На открытие съезда собра
лось около 2500 делегатов от 
46 штатов и Пуэрто-Рико. Зал 
был украшен лозунгами и 
плакатами, требующими: „Не
медленно прекратить войну в 
Корее!.», «Голосуйте за Хол- 
линэна и Басс, выступающих 
за мир-, свободу и безопас
ность!», «Покончить с дискри
минацией негров!», «Торговля 
со всеми странами означает 
работу для всех!»

Съезц открыл один из пред
седателей прогрессивкой пар
тии бывший губернатор шта
та В1иннесота Элмер Бенсон. 
Бенсон отметил бессилие ре
акционеров задушпть и заста
вить замолчать прогрессив
ную партию, которая в на
стоящее время начинает вто
рую кампанию по выборам 
президента Соединенных Шта

тов. Бенсон обратил внимание 
на тот факт, что съезд откры
вается в историческую годов
щину подписания американ
ской декларации независимо
сти, и осудил тех политиче
ских деятелей, которые лице
мерно празднуют эту годов
щину и в то же время порож
дают в народе такой страх и 
такую истерию, что некоторые 
боятся упоминать об этой 
декларации.

Затем, встреченный продол
жительными аплодисментами, 
выступил Поль Робсон. Робсон 
напомнил о Пикскилле, где в 
1949 году ему грозил суд 
Линча. Робсон указал, что 
члены американской прогрес
сивной партии прошли долгий 
путь со времени Ппкскплла. 
Робсон заявил далее, что не
которые потеряли веру в своп 
силы с тех пор, как была 
создана прогрессивная партия 
четыре года назад, но партия 
не стала слабее в результате 
их ухода.

Перейдя к вопросу о меж
дународном положении, Роб-

американскоЗ политики вой
ны. Он подчеркнул, что обе 
старые партии (республикан
ская и демократическая—Ред.) 
не говорят нп слова о возмож
ности мирного сосуществова
ния с Советским Союзом, ко
торый продемонстрировал, как 
народы могут жить вместе в 
условиях мира п прогресса. 
Поль Робсон заявил, что он 
все своп силы посвятит борь
бе за мир и свободу.

После Робсона выступал 
председатель прогрессивной 
партии в штате Иллинойс 
бывший губернатор Виргин
ских островов профессор Ло
ветт, который напомнил о 
прежних движениях за созда
ние третьей партпп в США. 
Ловетт указал, что прогрес
сивная партия является на
следником н преемником этих 
движений.

После выступлений домаш
ней хозяйки Хенгарен, пуэрто
риканца Хесусп Колона, моло
дого ученого Форреста Уиггин
са, актрисы Сали Пик п пред
седателя организации «Ветера
ны, выступающие за мир» 

сон отметил, что народы мира j Поля Грина выступил впдный 
начинают восставать против' ученый д-р Дюбуа.

Обострение предвыборной борьбы 
в республиканской партии С Ш А

НЫО-ИОРК. (ТАСС). Вчера 
национальный комитет респуб
ликанской партии, находящий
ся под контролем Тафта, при
нял предложение Тафта отно
сительно допуска «спорных» 
делегатов от штата Техас на 
национальный съезд партии. 
Национальный комитет предо
ставил право участвовать в

национальном съезде от штата 
Техас 22 сторонникам Тафта 
и шести сторонникам Эйзен
хауэра.

Сторонники Эйзенхауэра 
заявили, что в связи с этим 
решением они апеллируют к 
национальному съезду, кото
рый откроется в понедельник.

По сообщению агентства

Ассошиэйтед Пресс, решение 
национального комитета уве
личило обшее число делегатов, 
обязавшихся голосовать за 
Тафта, до 530 по сравнению 
с 421, являющимися сторон
никами Эйзенхауэра, 131 го
лосом за других кандидатов н 
121 голосом еще не прим
кнувших ни к какой группе.

Недавно в одном из пред
местий Лондона состоялась 
так называемая «конферен
ция антикоммунистической 
психологической войны». Кон
ференция эта имела̂ прямое 
отношение к подписанному в 
прошлом году Трумэном зако
ну, который предусматривал 
ассигнование ста миллионов 
долларов на финансирование 
подрывной и диверсионной 
деятельности против Советско
го Союза п стран народной 
демократии.

Среди организаторов этого 
сборища разведчиков и прово
каторов—бывший глава анг
лийской военной миссии в 
Москве генерал-лейтенант Мар
тел, бывший военный атташе 
генерал-майор Хилтон, амери
канский адмирал и президент 
„Национального экономическо
го совета" Соединенных Шта
тов Харат н ряд других круп
ных дельцов.

Председательствовал на «пси 
хологической» конференции 
Отто Габсбург— «отпрыск» ди 
настии Габсбургов. Изгнанный 
австрийским народом, Отто 
Габсбург уже давно сколачи
вает на американские долла
ры шпионско-диверсионные 
банды для темных дел против 
стран народной демократии.

После недавней поездки в 
Соединенные Штаты Отто Габ
сбург предложил на лондон
ской конференции заговорщи
ков создать «генеральный 
штаб психологического веде
ния войны». В задачи „гене
рального штаба" входит обу
чение тайных агентов исполь
зованию информации, собира
емой подпольными организа
циями, создание шпионско-ди
версионной сети в Советском 
Союзе п странах народной де
мократии.

Силы, на которые опирают
ся американские империали
сты в подрывной деятельно
сти против Советского Союза 
и стран народной демократии,

пользуются в Западной Авст
рии особой заботой местных 
властей. Венское правительст
во под всяческими предлога
ми отказывается выдать воен
ных преступников, совершив
ши* злодеяния против наро
дов Чехословакии, Венгрии, 
Польши и других стран на
родной демократии. Изменни
ки родины находят падежное 
убежище в западных зонах 
Австрип. Им оказывается под
держка в организации всякого 
рода союзов и объединений, 
единственная цель которых 
состоит в подрывной деятель
ности против свободных наро
дов.

На содержание этих измен
ников венское правительство 
выплачивает из средств авст
рийского народа огромные 
суммы. Только в этом году 
на поддержку преступной де
ятельности так называемых 
«перемещенных лиц» в Запад
ной Австрпи будет затрачено 
около полумиллиарда шиллин
гов. На средства, принадлежа
щие народу, создаются не 
только шпионские и террори
стические группы для засыл
ки в соседние народно-демо
кратические страны, но и го
товятся вооруженные отряды.

Западная Австрия превра
щается в один из центров 
американских интриг и за
говоров против миролюбивых 
стран. Недавно австрийские 
власти выдали визу на въезд 
в страну одному из предате
лей—врагу Чехословацкой Рес
публики Фердинанду Дурчан- 
скому.

Поддержка австрийскими 
иравящпмп кругами амери
канских происков против 
стран лагеря мира,демократии 
и социализма направлена и 
против коренных интересов 
австрийского народа. Вот по
чему она вызывает глубокое 
возмущение трудящихся Авст
рии.

В. МИХАЙЛОВ.

Зам. редактора М, И. СОВЕНКО.

Типография издательства газеты

„Знамя коммунизма *

принимает заказы на изготовление всевозможных 
бланок на бумаге заказчика.

Срок изготовления—10 дней.

Анисимов Валентин Васильевич, 
проживающий в поселке им. Куй
бышева, 1 квартал, дом 19, квар
тира 4 возбуждает дело о разво
де с Пивоваровой Надеждой Ива

новной, проживающей там же.
Дело будет рассматриваться 

в народном суде 2-го участка го
рода.
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